


Inspirée des plus somptueuses étoffes, cette nouvelle collection rend hommage à leur douceur et leur confort, créant 
dans la maison un extraordinaire cocon de bien-être. Imaginée dans une gamme de 63 nuances différentes, elle répond 
généreusement à toutes les envies de couleurs : neutres, printanières, estivales, gourmandes ou profondes…

« Tissage » est conçue suivant une structure croisée comme la chaîne et la trame d’un textile, et marquée par un léger 
relief au toucher. Certaines tonalités sont sublimées par un fil irisé : doré, argenté ou cuivré selon la teinte de fond. Ces lignes 
irrégulièrement effilées passent à l’horizontale et à la verticale, apportant leur subtile touche précieuse.

Le choix d’un très beau vinyle intissé de 240 g enrichit l’exceptionnelle qualité de ce papier peint, magnifiant les murs de 
son caractère haut de gamme. Plus épais, plus chaleureux, plus enveloppant : il se fait remarquer grâce à son élégance et 
son style uniques. « Tissage » permet de composer des atmosphères empreintes de chic et de subtilité dans des demeures 
contemporaines ou plus anciennes.

Cette collection d’unis offre d’infinies possibilités de s’accorder à tous les styles d’intérieurs et toutes les étendues d’espaces. 
Elle peut habiller un décor sobrement pour mettre en valeur le caractère d’une pièce et de son mobilier, mais également lui 
apporter une personnalité unique. Il est tout simplement impossible de ne pas y trouver son bonheur.

63 coloris : « Tissage » présente une palette de choix considérable ! Parmi la gamme de tons neutres, en parfait accord avec 
l’esprit textile de la ligne, les blancs, gris, et beiges se déclinent en 31 nuances particulièrement raffinées. Les verts et les bleus 
rivalisent de luminosité et de fraîcheur. Les roses et rouges réchauffent la collection de leur éclat irrésistible.

Inspired by the most sumptuous fabrics, this new collection pays tribute to their softness and comfort, creating an extraordinary cocoon of well-being in the house. 
Imagined in a range of 63 different shades, it generously responds to all your colour desires: neutral, spring, summer, gourmet or deep rich colours...

« Tissage » is designed with a crossed structure like the warp and weft of a textile, and marked by a slight relief to the touch. Certain tones are enhanced by an 
iridescent thread: gold, silver or copper depending on the background color. These irregularly tapered lines run horizontally and vertically, adding their subtle, 
precious touch.

The choice of a very beautiful non-woven vinyl of 240 g enriches the exceptional quality of this wallpaper, magnifying the walls with its high-end character. 
Thicker, warmer, more enveloping: it stands out thanks to its unique elegance and style. «Tissage» allows you to compose atmospheres filled with playful chicness in 
contemporary or older homes...

This collection of plains offers endless possibilities to match any interior style and any space. It can dress a decor modestly to highlight the character of a room and 
its furniture, but also give it a unique personality. It is simply impossible not to find what you are looking for.

63 colours : « Tissage » presents a wide range of choices! Among the range of neutral tones, in perfect harmony with the textile spirit of the line, whites, greys and 
beiges are available in 31 particularly refined shades. Greens and blues compete in brightness and freshness. Pinks and reds warm the collection with their irresistible 
glow.
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Inspirée des plus somptueuses étoffes, « Tissage » est conçue suivant une structure croisée comme la chaîne et la trame d’un textile, 
et marquée par un léger relief au toucher. Imaginée dans une gamme de 63 nuances différentes, certaines tonalités sont sublimées 
par un fil irisé, apportant leur subtile touche précieuse.

-
Inspired by the most sumptuous fabrics, “Tissage” is designed according to a crossed structure like the warp and weft of a textile, and marked by a slight relief to the 

touch. Imagined in a range of 63 different shades, certain tones are enhanced by an iridescent thread, bringing their subtle precious touch.
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Inspirée des plus somptueuses étoffes, « Tissage » est conçue suivant une structure croisée comme la chaîne et la trame d’un textile, 
et marquée par un léger relief au toucher. Imaginée dans une gamme de 63 nuances différentes, certaines tonalités sont sublimées 
par un fil irisé, apportant leur subtile touche précieuse.

-
Inspired by the most sumptuous fabrics, “Tissage” is designed according to a crossed structure like the warp and weft of a textile, and marked by a slight relief to the 

touch. Imagined in a range of 63 different shades, certain tones are enhanced by an iridescent thread, bringing their subtle precious touch.
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CARAMEL 8584 23 23 - BLEU FAÏENCE 8584 64 99
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BEIGE FICELLE 8584 11 19
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BEIGE FICELLE 8584 11 19
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GRIS ÉLÉPHANT 8584 94 49
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TERRACOTTA 8584 34 43 - CACAO 8584 25 65

TISSAGE-encarts-final.indd   3 22/01/2021   14:06



8584 85 85



8584 42 888584 44 448584 55 05



TIS
S

A
G

E
-S

FE
3

Papiers Peints - Wallpapers - Carta da parati 

DESSIN
PATTERN
 DISEGNO

RÉFÉRENCE
PATTERN NUMBER 

REFERENZA

PAGE
PAGE - PAGINA 

RAPPORT
LARGEUR / HAUTEUR

MATCH REPEAT WIDTH / HEIGHT

RACCORD
MATCH - RAPPORTO

CARACTÉRISTIQUES
TECHNICAL DETAILS 

 DATI TECNICI

10,05 m x 53 cm - 11 yds x 21 ins - Vinyle sur intissé - Vinyl on non-woven - 240 g/m2

UNI TISSAGE

TISA 8584 10 10
TISA 8584 12 12
TISA 8584 13 45
TISA 8584 24 04
TISA 8584 23 23
TISA 8584 01 75
TISA 8584 12 84
TISA 8584 11 19
TISA 8584 12 61
TISA 8584 24 32
TISA 8584 25 65
TISA 8584 01 00
TISA 8584 91 91
TISA 8584 91 29
TISA 8584 93 39
TISA 8584 94 51
TISA 8584 94 46
TISA 8584 00 33
TISA 8584 91 95
TISA 8584 92 28
TISA 8584 93 93
TISA 8584 95 59
TISA 8584 02 72
TISA 8584 92 62
TISA 8584 93 67
TISA 8584 94 49
TISA 8584 94 09
TISA 8584 11 11
TISA 8584 13 13
TISA 8584 14 14
TISA 8584 15 15
TISA 8584 24 21
TISA 8584 71 17
TISA 8584 72 27
TISA 8584 74 42
TISA 8584 75 57
TISA 8584 73 03
TISA 8584 72 67
TISA 8584 75 24
TISA 8584 74 01
TISA 8584 75 07
TISA 8584 73 94
TISA 8584 65 56
TISA 8584 64 74
TISA 8584 64 08
TISA 8584 61 71
TISA 8584 60 06
TISA 8584 62 34
TISA 8584 62 26
TISA 8584 64 69
TISA 8584 64 56
TISA 8584 61 16
TISA 8584 62 92
TISA 8584 63 36
TISA 8584 66 82
TISA 8584 64 99
TISA 8584 42 02
TISA 8584 34 43
TISA 8584 35 53
TISA 8584 25 65
TISA 8584 85 85
TISA 8584 55 05
TISA 8584 44 44
TISA 8584 42 88
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53 cm / 53 cm
20,86 ins / 20,86 ins

     

  Euroclass B-s1, d0

TISASHO
SHOWROOM TISSAGE

10-31-2736

Certifié PEFC
pefc-france.org

CARACTÉRISTIQUES - TECHNICAL DETAILS - DATI TECNICI 

Information sur le niveau d’émission de substances volatiles dans l’air intérieur,
présentant un risque de toxicité par inahalation, sur une échelle de classe allantde 

A+ (très faibles Èmissions) à C (fortes Èmissions).

Lessivable
Extra washable

Arrachable à sec
Dry strippable

Raccord libre
Free match

Non inflammable
Flame resistant

Bonne résistance à la lumière
Good light fastness





www.casadeco.com
Designed in France




